

77 回生 第 2 学年 学年通信

雲外蒼天

～第 12 号～

兵庫県立福崎高等学校

第 77 回生学年団発行

TEL0790-22-1200

FAX0790-22-1201

～福高祭を終えて

6月15,16日に福高祭がありました。各クラスのステージ発表があり、それぞれの良さが詰まった発表となりました。今年より保護者の来場も可能となり、賑わいを見せた福高祭となりました。来年は食品バザーを各クラスが出店する予定です。今から自分たちがなにを販売するか考える生徒もあり、来年まで待ちきれないといった様子でした。

〈各クラス文化委員の感想〉

福高祭に向けて準備をする中で、不和やトラブルもありましたが、一人ひとりが役割をもち、同じ気持ちで文化祭に臨めました。中でも、演技の細かい動作や会話を最後まで話し合い、観覧者をどれだけ楽しませられるかを考え、小道具や大道具にも細部までこだわり、最高のものを作ることができました。結果的に2年ステージ発表で1位を取ることができ、みんなの頑張りが報われたと思います。自分的にも、日常では味わえないことを経験することができ、いい学びになりました。(1組)

まず、クラス全員で劇を完成させ、成功したことが何よりも嬉しかった。オープニング映像は本番まで体育館のスクリーンにも映らなかったし、前日も修正箇所があった。しかし本番では一度も途切れることなく、今までで一番スムーズに進んでいた。

演者も裏方も何度も台本や道具を作り直していたり、夜遅くまで残って準備や練習をしていたりと、忙しい日が続いた時もあった。本番が目の前に迫っているのにもかかわらず、うまくクラスがまとまらなかったときや、進行状況が悪かったときがあったが、その後は誰もが前向きに取り組んでいた。それらの末にできあがったものは唯一無二の努力の結晶だと感じた。(2組)

3組は、この文化祭を通してさらに絆が深まったと思っています。小道具や大道具を協力して作ったり、みんなでダンスを覚えたり、各々がクラスのために協力しあって劇を完成させました。大変だったこともあったけど、無事成功してよかったです！(3組)

はじめはクラスのみんなの息があわず、あまり順調とは言えませんでした。準備を進めていくにつれクラスの一人一人が積極的に準備に参加することができ、最終的にはクラス一丸となることができました。惜しくも結果を残すことはできませんでしたが自分達にとって最高の劇ができたと思います。(4組)

期末考査に向けて

福高祭が終わったところですが、すぐに期末考査が始まります。時間割と考査範囲、提出物等をよく確認し、期末考査に向けて万全の準備をしていきましょう！

上の段が文系、下の段が理系です。7/3(月)の家庭基礎は4組のみです。

	7/3(月)	7/4(火)	7/5(水)	7/6(木)	7/7(金)
1 時間目 8:45～9:35	㊗️数学Ⅱ	㊗️文学国語	㊗️数学B/英会話	古典探究	論理・表現Ⅱ
	㊗️数学Ⅱ①	㊗️物理/生物	㊗️数学B		
2 時間目 9:55～10:45	論理国語	英語C (リスニング)	地理総合	情報Ⅰ	㊗️日本史/世界史
					㊗️数学Ⅱ②
3 時間目 11:05～11:55	㊗️化学基礎		保健	㊗️化学基礎/化学 /科学と人間生活	学年集会
	㊗️家庭基礎				

当面の予定

6月28日(水) キャンパスカウンセリング

7月 3日(月)～7日(金) 期末考査

7日(金) 心肺蘇生法講習会(該当者)

10日(月) ㊗️防災避難訓練

11日(火) 球技大会

12日(水) キャンパスカウンセリング

14日(金) 学びの基礎診断(昼食が必要)

18日(火) ㊗️③④2-4 特別講義

20日(木) 大掃除 終業式 壮行会(ギターマンドリン部)

21日(金)～27日(木) 夏季補習

一週間の平均学習時間

1組 12時間20分 2組 16時間00分

3組 16時間40分 4組 12時間00分

期末考査に向けて勉強時間を増やしていこう！

教育実習生より

72 回生 福田 貴春先生(地歴公民科)

初めまして、この度教育実習で2週間福崎高校にお世話になりました、神戸学院大学人文学部人文学科の福田貴春です。担当だったクラスは天野先生の2年2組で、教えている教科は地歴公民、実習期間中は1組と2組の日本史探求を担当していました。

実習初日に初めて2組の教室に入り、本物の生徒を目の前に教壇に立って自己紹介をしましたが、肝心な自分の名前を生徒たちに伝え忘れるほど緊張していました。そんな実習生でも2組の生徒たちは私のことを明るく迎え入れてくれました。2週間という短い期間だったため、実習2日目には授業をするようになりました。2日目の金曜日が大雨による警報で臨時休校になり、5日の月曜日に初めて授業を行いました。結果的に計10回授業をやらせてもらいましたが、授業前の準備など、生徒としてではなく教師として教室に入ることは、なかなか経験できないことであり、とても貴重な2週間となりました。

福崎高校の生徒たちは明るく、前向きな子どもが多く、自分もこの実習期間で疲労が溜まるどころか、逆に元気になるほどパワーをもらいました。居眠りしている子もいましたが、思うように進まない私の授業も、しっかり受けようとしている姿に自信を持つことができました。また、福高祭を間近に控えていたこともあり、放課後には福高祭の準備などで生徒と交流することができました。話しかけてくれる子もいて、生徒たちと打ち解けることができたように思えます。二年生はステージ発表だったので、2組の発表に出させてもらいました。同じ高校2年のときは劇をしなかったので、新鮮な気持ちで良い思い出になりました。

この2週間は私の人生の中でも唯一無二の経験であり、この先も忘れることのない実習になりました。校長先生をはじめ、担当してくださった三浦先生、天野先生、2年の学年団の先生方、そして福崎高校の生徒の皆さん、ありがとうございました。